

Le Budget Participatif des écoles rencontre un grand succès auprès des élèves

Pour l'édition 2016 du Budget Participatif Parisien, Anne Hidalgo a souhaité que les élèves des écoles élémentaires et collèges parisiens puissent choisir eux-mêmes des projets pour améliorer leur établissement.

Le Budget Participatif est un dispositif citoyen ouvert à tous les Parisiens, et notamment aux enfants. Afin de permettre aux petits Parisiens d'y prendre toute leur part et de faire entendre pleinement leur voix, la Maire de Paris a décidé de proposer un budget participatif ouvert aux 352 écoles élémentaires publiques et aux collèges de la ville. Il s'agit de contribuer à l'apprentissage de la citoyenneté et d'instaurer une réflexion des enfants sur l'école de demain.

Dans les écoles élémentaires, après avoir sélectionné l'une des quatre thématiques proposées (une école plus durable, une école plus connectée, une école plus belle et une école plus sportive), les élèves choisissent le projet qui sera réalisé dans leur établissement par un vote, dont les modalités sont laissées à l'appréciation des équipes pédagogiques. Chaque école participante verra ainsi le projet lauréat des élèves se réaliser.

Pour cette première édition du Budget Participatif des écoles, près de 90 % des 352 écoles élémentaires ont fait savoir qu'elles s'étaient saisies du projet. Les premiers résultats des votes organisés au cours du mois de juin montrent que les projets liés au numérique sont plébiscités par les élèves, et notamment le projet de classe mobile dotant les écoles de tablettes numériques.

Afin de permettre aux élèves de se prononcer sur des choix d'ampleur et d'agir réellement sur leur cadre d'apprentissage, la Maire de Paris a annoncé, avec Pauline Véron et Alexandra Cordebard, que 10% des crédits alloués au Budget Participatif Parisien 2016 seront réservés aux projets des écoles et collèges (soit 10 millions d'euros).

Jeudi matin, comme les élèves de plus de 300 écoles parisiennes qui ont participé au dispositif, les délégués de classe de l'école élémentaire Julien Lacroix, dans le 20^{ème}, voteront pour leur projet favori parmi 5 projets choisis par l'ensemble des élèves et de la communauté éducative.

Contact presse: Mathilde Pieraut / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61